



Estos son los activos a vigilar tras las elecciones en México

Los resultados de las elecciones al Congreso podrían alimentar la volatilidad de los activos tras las elecciones en México



México elige presidente el domingo 2 de junio de 2024

Por Bloomberg News | 02 de junio, 2024 | 09:38 PM

Bloomberg — Los inversionistas afrontan las elecciones presidenciales de México con la esperanza de que gane la candidata del partido gobernante, Claudia Sheinbaum, pero **los inesperados resultados de las elecciones al Congreso** podrían alimentar la volatilidad de los activos mexicanos.

El primer escenario —que el partido Morena del presidente Andrés Manuel López Obrador logre la mayoría en el Congreso— podría tener poco impacto en los activos. Pero una victoria aplastante del partido de izquierda que le otorgue una mayoría de dos tercios en el Congreso podría suscitar temores de **una mayor interferencia del Estado en la economía**.

Por otro lado, una sorprendente victoria de la coalición opositora que apoya a la aspirante Xóchitl Gálvez a la presidencia impulsaría los activos mexicanos. En un escenario donde la oposición logra desbancar a las mayorías de Morena en el Congreso, esto ofrecería **un mayor control sobre la presidencia** y una mayor resistencia a reformas más radicales.

Es posible que los resultados de las elecciones al Congreso no estén del todo claros el domingo por la noche, dado que casi un tercio de los escaños se otorgan en función del porcentaje total de votos que obtienen los partidos.

He aquí los principales activos a los que habrá que prestar atención para conocer las reacciones a la votación del domingo:



El peso

A diferencia de la mayoría de las divisas de los países en desarrollo, **el peso cotiza** las veinticuatro horas del día y será el primer activo que se mueva en función de los resultados.

La perspectiva de continuidad bajo la presidencia de Sheinbaum ha contribuido a mantener el peso estable en el periodo previo a la votación, evitando las ventas registradas en elecciones anteriores. **El peso mexicano ha sido este año una de las divisas más rentables del mundo**, impulsado también por los vínculos comerciales del país con Estados Unidos y las altas tasas de interés.

Pemex

Los bonos de la petrolera estatal Petróleos Mexicanos se han revalorizado este año después de que Sheinbaum señalara que seguiría apoyando a la petrolera y de que un alto funcionario de Hacienda dijera que el Gobierno estaba estudiando formas de **absorber US\$40.000 millones de la abultada deuda de la empresa**.

Renta variable

Una victoria de Sheinbaum apoyaría a los valores de consumo ante la expectativa de que continúen los programas de ayuda en efectivo y los aumentos del salario mínimo. El operador de restaurantes **Aalsea** es una de las principales opciones de los estrategas de Citigroup y Morgan Stanley. La cadena de almacenes **Liverpool** también se beneficiará de un consumo más fuerte, que también se ha visto impulsado por las remesas récord y los nuevos puestos de trabajo en las fábricas.

[Estos son los activos a vigilar tras las elecciones en México \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)